

# Snow Polo Europameisterschaften

Gargellen erwies sich als ausgezeichnete Schauplatz

Im Rahmen der Endausscheidung der Pifa Snow Polo Europameisterschaft in Gargellen wurde das österreichische Team zum Europameister 2014 gekürt. Die heimischen Organisatoren sowie die Veranstalter schufen hervorragende Bedingungen, die auf außergewöhnliche Resonanz stießen.

Sieger der Snow Polo Europameisterschaft und zugleich Turniersieger im Montafon in Österreich ist das Team Österreich mit Uwe Seebacher und Nikki Lasser. Sie setzten sich klar gegen die Mannschaften Liechtenstein, Schweiz und Italien durch. Im Finalspiel gegen Liechtenstein gewann Österreich mit 4:1. Auf Platz zwei platzierte sich Team Liechtenstein um Verena Marxer und Marc Ojeda. Den dritten Platz belegte die Schweiz. Vierter wurde Italien. Die Spieler der Mannschaften lobten unisono die prachtvollen Finalspiele sowie die guten Neuschneebedingungen am Sonntag.

Europameister und zugleich Turnierdirektor Uwe Seebacher freute sich über den perfekt organisierten Event in Gargellen: „Wir freuen uns sehr, in diesem Jahr den Snow Polo Europameister-



Die perfekte Schneelage in Gargellen beeindruckte die internationale Elite im Snow-Polo-Sport.

titel auf österreichischem Boden erspielt zu haben. Die Gargellner Hoteliers, die Bergbahnen Gargellen, die Gemeinde St. Gallenkirch und Montafon Tourismus haben uns maßgeblich mit ihrer wertvollen Arbeit unterstützt. In sehr kurzer Zeit wurde sehr gut gearbeitet um erstklassige Bedingungen vor Ort gewährleisten zu können. Mensch und Tier haben sich rundum wohl gefühlt“.

Auch Manuel Bitschnau (Geschäftsführer Montafon Tourismus) zeigte sich höchst zufrieden mit dem Verlauf des Turniers und seinem Team: „Das Flair und Ambiente des Turniers, die spannenden Spiele und die begeisterten Zuschauer bestätigten unsere Arbeit. Gerne sind wir kurzfristig

eingesprungen, um das Turnier im Montafon auszutragen, da die Snow Polo EM hervorragend zur

sportlich aktiven Positionierung des Montafons passt“.

Dieses Turnier im höchst gelegenen Ort des Montafons, Gargellen, war das absolute Highlight der 2014 PIFA PROAM EUROPEAN SNOW POLO EM TOUR, mit großem Showdown im Montafon. Von 21. bis 23. März trugen die besten europäischen Snow Polo Nationalteams das letzte Turnier der Saison aus. In Gargellen fand das schnellste und actionreichste Finale der Polo Winterspiele 2014 statt. Am Sonntag entschied sich, dass das Team Österreich Snow Polo Europameister 2014 wurde. (bach)

## Erinnerungen schenken !



**Aktion:** Die zweite DVD Kopie gratis bis 19.04.2014. Foto: fotoVideo

Foto Winder, Bürs/Zimbapark  
Tel.: 05552/64225

Ob Ostern, Muttertag oder Vatertag, das Thema heißt „was schenken?“ Nehmen Sie die Schuh-schachtel mit Ihren 8 oder 16 mm Filmen hervor - Wir digitalisieren und schneiden Ihr Archiv in Profiqualität auf DVD oder Blu-ray. Die DVD in der hochwertigen Samtbuchhülle wird ein tolles Geschenk.

Bringen Sie Ihr Material zum Spezialisten!

Anzeige